



Extrait du Blog Vénissian de Pierre-Alain Millet

<http://pierrealainmillet.fr/le-tramway-est-la>

le tramway est là !

- Rencontres -



On l'attendait depuis un moment... mais il est là !

L'inauguration a été un moment de fête dans la ville, même si elle a été plus mouvementée à Lyon compte tenu du conflit social au SYTRAL...

J'ai tenté de concilier une réunion à la chaufferie avec des représentants du conseil de transparence du chauffage urbain, et l'inauguration.. raté ! Je suis arrivé au carrefour Darnaise en regardant le tram partir... Je suis reparti vers la centre en rencontrant de nouveau la tram sur Thorez... Je tente de me garer pour reprendre la rame d'inauguration à la station Cachin ou il s'était arrêté... encore raté... je me résigne donc à prendre la photo souvenir... et à rejoindre la réunion chaufferie...

[JPEG]

Heureusement, le lendemain, les élèves, parents et enseignants de l'école Saint-Exupéry fêtent l'arrivée du tram avec une fresque superbe, réalisée par les enfants dans un travail de longue haleine coordonné par azouz, peintre des ateliers municipaux des arts plastiques.... C'est devant cette fresque, avec les habitants de la ville qu'il aurait fallu faire l'inauguration du tram !

[JPEG]

Le groupe scolaire prend subitement une importance dans ce boulevard Lénine que le tram a transformé et fortement revalorisé...